

お元気ですか

南 恵子

です

発行責任者 **日本共産党品川区議会議員 南 恵子** 八潮5-12-65-503

メールアドレス minami@jcp-shinagawa.com

ニュースを読んでご
意見をお寄せ下さい。

区議会議員

南 恵子

TEL 3790-1523



保育園 特養増設は実現可能 財政も土地も十分にあります

決算委員会の質疑で、区民税と特別区交付金などが大幅に増収していることがわかり、区の貯金（基金残高）は700億円にもなっていました。南は、総括質問でその点を指摘し、区民の切実な願いを実現できるよう増設計画をつくれと求めました。

決算委員会は、前年度の税金執行について審査する委員会です。

区がH24年度の決算報告書をまとめ、区議会に提出。それをもとに決算委員会が設置されて質疑します。品川区議会の場合、全議員が委員となり、課長以上の理事者の参加のもと分野別に質疑します。

区民税などの増収と

基金残高700億円を認める

決算報告書をみると区民税収入は24年度の当初に組んだ予算額より32億円、特別区交付金も当初予算額より38億円も増えていることがわかりました。増えることは悪いことではありませんが、これだけの不況下、区民生活は厳しいので増収の理由を質問しました。

税務課長は理由についての答弁はしませんでしたので、最後の日に行った総括質問で

も再度取り上げました。企画課長は増えた理由を次のように答弁しました。

区民税の増収については「一人あたりの給与が増えていることと、納税者数が増えている」。特別区交付金(※)の増収については「調整三税が増えた」からだ。

また、基金残高も当初予算額より156億円も増えていますが、その理由は予算を編成する時、取り崩さなくていいほどの財源があったことと、予算を組んでも使わなくて済んだ額が70億円もあったと言いました。

驚きです。区は貯金を

特別区交付金とは・・・都税として徴収する税の内、固定資産税、市町村民税法人分、特別土地保有税は都と区間の財政調整を行うための財源となり、毎年、23区に配分されています。

面白いように増やしています。数年前から区議団は、この点を追求していますが、「腕の見せ所」と言い放っています。区の財政は十分にあることがこれでわかりました。

土地も十分にあることがわかりました

毎年3月になると保育園に入れない待機児問題が出てきます。また、特養ホームに入れない問題も深刻です。

区は今まで、特養ホーム建設を渋る理由に「目を皿のようにして探しているが、土地がない」と強調していました。区議団は、毎年「つくれ」と言い続けてきましたが、学校跡地や区営住宅建て替え時に建設する計画をつくりましたが、出来上がるのは来年度か

らH29年度にかけて299床です。土地はあるのだから、保育園も特養もつくれと主張しました。

左の一覧にあるように国有地と区有地、また区営住宅の建て替え計画を予定しているところが4か所もあることがわかりました。

土地もある、財源もある、あとはつくろうという意志だけです。区民の切実な実態、苦勞している実態を知るなら計画を立てて建設するべきだと強く求めました。

国有地 2万7000㎡

- 南品川4丁目 (2375㎡)
- 小山台2丁目 (22244㎡)
- 小山台2丁目 (1465㎡)
- 上大崎3丁目 (1163㎡)

- 南品川4丁目 (590㎡、保育園に予定)
- 東五反田4丁目 (363㎡、認知症GHに予定)

区有地 1万6000㎡余

- 旧第一日野小学校・幼稚園 (7634㎡)
- 旧荏原第4中学 (8544㎡)

区営住宅4棟

- 西大井6丁目・南大井1丁目・西大井6丁目2棟

原発パレードにご参加を

11月10日 11時～
三ツ木公園集合し

パレードします

歩きやすい服装で参加してね



生活・雇用・子どもだて・教育など何でもお気軽にご相談ください
連絡先 南恵子区議会議員 電話(3790)1523